

Ricardo Gordillo, gerente de Decoblinds, indicó los parámetros que se deben tener en cuenta antes de escoger una tela para roller-shades u otro tipo de cortina:

- El grado de ingreso de luz que queremos lograr en el ambiente, lo que está dado por el factor de apertura de la tela.
- El grado de privacidad del ambiente.
- Si existen sistemas de control de temperatura, como por ejemplo, aire acondicionado o calefacción.
- La cantidad de humedad y polvo en el lugar.
- La cantidad de contaminación que existe en la zona.
- La periodicidad entre mantenimientos.
- El tipo de sistema que vamos a colocar, ya que pueden ser roller-shades, cortinas celulares, etc.

Para elegir los textiles en nuestra decoración tenemos no sólo muchas opciones de diseños, colores y texturas, sino que también podemos aplicar distintos elementos decorativos que permitirán integrar todo esto en un mismo ambiente:

- **Cojines.** Su fácil integración a cualquier tipo de mobiliario los convierte en elementos realmente versátiles. El cojín es una pieza con la que podemos cambiar rápidamente el look de un espacio entre ambientes sociales (sala, comedor, terraza) y privados (dormitorios, baños).
- **Tapices.** Se pueden usar en diferentes ambientes como la sala, comedor o dormitorio, en sillas, cabeceras y sofás. Son de fácil mantenimiento y por su variedad de acabados y texturas logran adaptarse perfectamente a la decoración de cualquier espacio.
- **Muebles.** Si contamos con un mueble en buen estado y deseamos cambiarlo, la mejor alternativa es tapizarlo y darle un nuevo rostro. El tapizado puede considerarse una opción que permite mejorar un elemento decorativo de nuestro espacio sin necesidad de comprar uno nuevo.
- **Cortinas.** Permiten engalanar nuestro espacio ya que cortinas en distintas texturas y tonalidades son la opción ideal para ampliar nuestra decoración. Las cortinas convencionales -tradicionales- aún continúan teniendo gran aceptación en el mercado y el interiorismo, mientras que las modernas nos ofrecen una gran variedad de opciones con las tendencias que se imponen en el rubro.

A la vanguardia

Las tendencias dentro del interiorismo están enfocadas a brindar distintas posibilidades a aquellos usuarios que quieran distinguirse y estar a la moda, con los mejores y más destacados productos del momento.

Fiorella Huamán afirma que en las tendencias en telas para este año predominan las texturas lisas para los elementos con mayor volumen, acompañados de diseños florales o de rayas en cojines, butacas o banquetas. “Del mismo modo, los diseños vanguardistas son las líneas geométricas que pueden ser en satén o en terciopelo, desde colores claros hasta colores más encendidos”, indicó la especialista.

En la actualidad, las telas para cortinas que más se comercializan en el mercado son los tipos screen y blackout, donde la cantidad de luz que pasa a través de la tela está dado por el factor de transparencia.

